



# 海中だより

海中便り第467号  
常総市立水海道中学校  
令和5年6月5日発行  
責任者 中山 幸一

## 目標をもつことの大切さ

6月に入りました。例年、6月上旬に梅雨入りしていません。降水量は多く、日照時間が少なく、気温や湿度が高い時期です。体調管理には十分注意して過ごしていくよう、生徒に呼びかけていきますので、保護者の皆様もご理解・ご協力をお願いいたします。

さて、本校では、今年度も「夢と感動あふれる学校」を学校スローガンにしています。「夢」の実現や「夢」を見つけていくうえで大切なのが「目標をもち、その達成に向かって努力すること」です。目標とは、辞書で調べると、「行動するに際して、そこまでは到達しよう（させよう）と決めたところ（こと）」とあります。本校の生徒にも、短期的・長期的な目標をもち、「今自分にできること」や「頑張ればできそうなこと」を積み重ねて、その達成に向けて一日一日の学校生活を大切に過ごして欲しいと思います。

また、6月は常総市大会からスタートする県民総合体育大会が始まります。各運動部の生徒にとって、これまで積み重ねてきた努力の成果を発揮する時です。3年生、2年生、1年生それぞれの立場で「本気」で臨んでください。応援しています。

校長 中山 幸一

## 学級委員任命式 5月14日（火）

5月14日（火）前期学級委員任命式を行いました。各学級男女2名ずつ選出されました。呼名では、どの学級委員も素晴らしい返事があり、これからの活躍に期待がもてました。自分たちのクラスや学年の中心となり、学年学級をまとめ、それぞれの目標に向けて力を発揮し、さらにすばらしい水海道中学校をつくり上げてほしいと思います。



## 修学旅行 奈良・京都 5/18（土）～5/20（月）

5月18日（土）～20日（月）、3年生が修学旅行で奈良・京都方面に行ってきました。晴天にも恵まれ、日本の文化遺産に触れることができました。自分の役割に責任をもって取り組む姿がたくさん見られました。また、挨拶も元気にでき、旅館の方や訪れた施設の方からもお褒めの言葉たくさんいただきました。



## 生徒総会 5月14日（火）

5月14日（火）に、生徒総会が行われました。今年のテーマ「歴代最強の海中に ～笑顔と伝統 本気で輝く青春～」を掲げ、生徒会や各委員会から今年の活動計画や各委員会からの想いが発表されました。学校生活がよりよいものになるにはどうしたらよいか一人一人が考え、意見を述べたり、やるべきだと思うことは行動したりすることが大切です。テーマにある「歴代最強の海中」にしていきましょう。



## 6月の予定

- |                |                   |                     |
|----------------|-------------------|---------------------|
| 2日（日）英検一次      | 6日（木）創立記念日        | 18日（木）1学期末テスト（技能教科） |
| 3日（月）委員会       | 7日（金）生徒指導・人権教育訪問  | 21日（金）計画訪問          |
| 4日（火）実力テスト（3年） | 10日（月）心臓病検診2次（1年） | 26日（水）1学期末テスト（5教科）  |
| 5日（水）総体壮行会     | 11日（火）～常総市総体      |                     |
|                | 17日（月）尿検査（2次未提出）  |                     |

